

HYMNE DAN MARS

KADO HUT KE 59 DP-PLN

Jakarta, 3 Juni 2024

Senin pagi yang cerah (03-06-2024) di Loby Gedung Kantor Dana Pensiun PT PLN (Persero) – (DP-PLN) - Jl.Wolter Monginsidi No.5 Kebayoran Baru – Jakarta Selatan, suasana sangat meriah, karena pada pada hari ulang tahunnya ke 59 di tahun 2024 ini, DP-PLN mendapat Kado Istimewa dengan diluncurkannya Lagu Hymne dan Mars DP-PLN.



Antonius Resep Tyas Artono – Dirut DP-PLN didampingi ibu Noesita Indriani – Direktur Kepesertaan dan Keuangan serta pak Sandika Aflianto – Direktur Investasi saat peluncuran perdana lagu Hymne dan Mars DP-PLN, Senin, 3 Juni 2024 di Loby Kantor DP-PLN.

Direksi DP-PLN berkoordinasi dengan IKPLN Pusat sebagai pelaksana proses produksi mulai dari pemilihan musik /melodi, merumuskan dan menyempurnakan lirik, hingga proses rekaman dan pembuatan video sampai dengan lagu Hymne dan Mars DP-PLN hasil kerjasama dengan IKPLN Pusat untuk kali pertama diperdengarkan pada hari itu. Bagaimana tidak bahagia seluruh insan DP-PLN sejak saat ini memiliki Lagu Hymne dan Mars, yang menambah rasa bangga dan loyalitas dalam mengemban amanah.

Melalui Surat Keputusan Direksi DP-PLN No.00016.K/DIRUT/VI/2024 tanggal 3 Juni 2024 maka Lagu Hymne dan Mars DP-PLN ini diputar / diperdengarkan pada Setiap acara resmi yang diselenggarakan oleh Dana Pensiun PT PLN (Persero) dan diputar juga disetiap awal waktu kerja dan jam istirahat kantor.

Berikut lirik Hymne dan Mars DP-PLN yang luar biasa itu.

Hymne DP-PLN

Bagai seberkas Cahaya
Menerangi sanubari purnakarya
Hadir menaungi hingga selamanya
Bagai sumber air yang tiada habisnya

Syukur kehadiran Tuhan
Atas semua limpahan rahmatNya
Memberi tanpa henti s'gala harapan
Untuk kita terus berkarya

Tetap rukun bergandengan
Bersama wujudkan cita-cita
Dalam naungan DP PLN
Kita maju bersama

Mars DP-PLN

D P PLN milik kita semua
Dipercaya maju dan berkembang
Menjamin kehidupan dihari tua
Tingkatkan kesejahteraan peserta
D P PLN Profesional
Bekerja s'lalu penuh semangat
Majulah bersama D P PLN
Jaya selamanya
Jaya selamanya

Pada moment ulang tahun itu juga dimanfaatkan oleh manajemen DP-PLN untuk kembali memperkuat komitmen dalam menjalankan prinsip-prinsip Tata Kelola Dana Pensiun yang baik – Good Pension Fund Governance (GPFG). Seluruh Dewan Pengawas, Pengurus dan Pegawai DP-PLN menandatangani **Deklarasi dan Komitmen Dana Pensiun PT PLN (Persero) Bersih** yaitu :

1. Menjalankan operasional sesuai dengan etika bisnis dan pedoman perilaku sebagai acuan pelaksanaan 4 *No's* yaitu :
 - a. *No Bribery* (tidak ada penyuapan dan pemerasan)
 - b. *No Kickback* (Tidak ada komisi dan tanda terima kasih dalam bentuk apapun)
 - c. *No Gift* (tidak ada hadiah atau gratifikasi)
 - d. *No Luxury* (tidak ada jamuan yang berlebihan).
2. Mematuhi peraturan perundang-undangan terkait anti penyuapan serta menetapkan *Zero Tolerance* terhadap penyuapan dalam setiap aktifitas usaha
3. Mendukung implementasi ISO 37001 : 2016 tentang Sistem Manajemen Anti Penyuapan dan upaya perbaikan secara berkesinambungan.
4. Mengarahkan dan memotivasi setiap Subordinat, Mitra Bisnis dan *Stake Holder* lainnya untuk turut andil dan berperan serta dan berkomitmen melaksanakan anti penyuapan dan termasuk tidak menerima dan /atau memberi segala bentuk gratifikasi yang bertentangan dengan ketentuan dan peraturan perundang-undangan yang berlaku.
5. Berkomitmen secara penuh dan bersungguh-sungguh untuk melaksanakan Sistem Manajemen Anti Penyuapan serta pelaksanaan *Zero Tolerance* terhadap segala pelanggaran yang terjadi.



Bapak Teguh Widhi Harsono – Ketua Dewan Pengawas DP-PLN saat menandatangani Deklarasi dan Komitmen Dana Pensiun PT PLN (Persero) Bersih (Senin, 3 Juni 2024) didampingi Direksi DP-PLN. (kika) ibu Noestita Indriani -Direktur Kepesertaan dan Keuangan, bapak Antonius Resep Tyas Artono – Dirut dan pak Sandika Aflianto – Direktur Investasi DP-PLN.



Momen-Momen Bahagia... dihari ulang tahun.....





Id/062024